

Die Altkönig-Stift eG Kronberg im Taunus
trauert um

Klaus Dieter Steck

1939 – 2025

Mit großer Anteilnahme hat die Solidargemeinschaft der Altkönig-Stift eG die Nachricht vom Tode von Herrn Klaus Dieter Steck zur Kenntnis nehmen müssen.

Herr Steck war in den Jahren von 2014 – 2022 Aufsichtsratsmitglied in der Altkönig-Stift eG und daneben in der Betriebsgesellschaft Altkönig-Stift mbH.

Mit großem Engagement und einer bedeutenden Kompetenz war er in beiden Gremien initiativ und gestaltend tätig. Herrn Klaus Dieter Steck zeichnete im Besonderen sein zukunftsorientierter Weitblick und der gelebte Solidargedanke aus. Seine Fürsorge und Zugewandtheit den Bewohnerinnen und Bewohnern, aber auch den Mitarbeitenden gegenüber, werden uns in guter Erinnerung bleiben.

Die Altkönig-Stift eG wird Herrn Klaus Dieter Steck
ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie und allen Angehörigen.

Altkönig-Stift eG